

NOTA DE PRENSA

FOES completa su elenco de Premios reconociendo la innovación de CTELEC y el empuje de los jóvenes empresarios fundadores de CODESIAN

- CTELEC se alza con el Premio FOES Empresa Soriana Innovadora por su proyecto para la mejora de la autonomía en mayores y personas con movilidad reducida.
- David Francés, Antonio Cabezón y David Martínez, fundadores de CODESIAN reciben el Premio FOES Joven Empresario 2018, por su contribución a situar a Soria en el mapa internacional de las nuevas tecnologías.

La empresa CTELEC y los jóvenes empresarios fundadores de la empresa Codesian Software Tech (David Francés, Antonio Cabezón y David Martínez) completan el elenco de galardonados de la XXVI edición de los Premios Empresariales FOES.

CTELEC, empresa del área de la electrónica fundada en 1988 y liderada por Jesús Liso, es reconocida por el Comité Ejecutivo de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas con el Premio FOES Empresa Innovadora 2018, mientras que los fundadores de Codesian recibirán en mayo el trofeo que les acredita como Premio FOES Joven Empresario 2018 a propuesta de la Asociación de Jóvenes Empresarios y Emprendedores de la provincia de Soria (AJE Soria).

La seguridad, la ingeniería y los sistemas electrónicos son las actividades en las que se centra CTELEC, que resume su innovación, esfuerzo y compromiso social en Euri, un sistema inteligente de monitorización para mejorar la autonomía tanto en de las personas mayores, como en aquellas con movilidad reducida. Euri tiene importantes aplicaciones, además, en la prevención de los accidentes en los puestos de trabajo aislados, minimizando una rápida intervención ante cualquier eventualidad.

Este innovador sistema consigue una mayor calidad de vida e independencia, sobre todo para las personas mayores y es ya un elemento primordial ahora que se está imponiendo la eliminación de contenciones basadas en fijaciones físicas y químicas que inmovilicen a las personas. El sistema puede ser utilizado en cualquier lugar donde se necesite controlar el estado, la ubicación y las entradas y salidas de personas y equipos.

Esta innovación se sirve de un control mediante un software instalado en un ordenador que gestiona la información que recibe de los transmisores, que envían información bien desde dispositivos móviles como brazaletes o localizadores instalados en equipos portátiles, bien fijos como los que pueden ser ubicados bajo el colchón de una cama o en un cojín. Actualmente este sistema es ya una realidad y está instalado en un Centro de Disminuidos Psíquicos y en cinco Residencias de Mayores de nuestra provincia y de fuera de ella.

Por su parte, el Premio FOES Joven Empresario, recae en los jóvenes emprendedores David Francés, Antonio Cabezón y David Martínez, que lideran Codesian desde su creación en 2014; una empresa de desarrollo informático que aplica las nuevas tecnologías a distintas áreas de la vida real y que en apenas cinco años forma parte de importantes proyectos dentro y fuera de España.

Desde novedosos softwares en el ámbito sanitario a los aplicados en el conteo de cultivos en el sector de la hortofruticultura; a las aplicaciones desarrolladas para gestionar desde una plataforma todos los equipamientos públicos de la isla de Tenerife, pasando por el recuento de la fauna del Parque Nacional del Teide a través de drones y cámaras multiespectrales; o bien el trabajo que están realizando con la Federación Española de Municipios y Provincias a través del portal web de la Red Española de Ciudades por el Clima, hasta el proyecto desarrollado con el Gobierno de Cabo Verde (África) en aras a la transformación económica del país.

Los premios que recibirán CTELEC y los jóvenes empresarios de Codesian se suman así a los que recibirán -en una gala organizada el próximo mayo para la ocasión- Alberto Soto Orte (Premio FOES Empresario Soriano y Premio Cecale de Oro), Sumiriko AVS Spain (Premio FOES Empresa Soriana), Hermanos García Pérez (Premio FOES Empresario Soriano en el Exterior) y pastelería El abuelo José Luis (Mención Especial).

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es